
        Уважаемые читатели! 

Спешим сообщить Вам, 

что с начала учебного 

года в нашей школе про-

изошло множество изме-

нений. Сменилось руково-

дство школы, директором 

стал Бойченко Александр 

Витальевич. Интервью с 

Александром Витальеви-

чем читайте на второй 

странице этого номера. 

Его заместителем по 

учебно—воспитательной 

работе стала Галина Вла-

димировна Смольская. 

     Первого сентября учи-

теля нашей школы приня-

ли в свои ряды бывшую 

выпускницу, а ныне учите-

ля начальных классов Жас-

кенову Магрий Талгатовну. 

Кроме уроков в 4В классе, 

она стала классным руко-

водителем 5А класса и 

заменяет социального пе-

дагога. Интервью с моло-

дым педагогом  мы плани-

руем опубликовать в сле-

дующем выпуске. 

      Еще один молодой спе-

циалист занял должность 

учителя географии - это 

методист РУО по молодеж-

ной политике Анна Влади-

мировна Шнейдер. Верну-

лась в нашу школу, чтобы 

вести уроки географии в 

старших классах учитель 

Анна Ивановна Головачё-

ва.  

Свой ученический 

путь начали первого 

сентября первоклашки. В этом 

году в нашей школе три первых 

класса. 1А будет учить Ирина 

Владимировна Корабельнико-

ва, в 1Б классным руководите-

лем стала  Алмагуль Ануарбе-

ковна Турашева, самый ма-

ленький  1В класс приняла Сер-

кова Ксения Анатольевна. А 

всего в этом году в нашей шко-

ле будет учиться 550 девочек и 

мальчиков.                                  

Поздравляем всех с началом 

учебного года! Желаем ребя-

там успехов в учебе. А педа-

гогам — плодотворного 

труда и  ста-

рательных 

учеников. 
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                                   Все на выборы! 

             Заканчивается ежегодная избирательная компания выбо-

ров президента республики РЭМОС. В этом году свои кандидату-

ры выставили три претендента на этот пост: Заикин Пётр, Ино-

земцева Ксения и Максимова Валерия — учащиеся десятого 

класса. Все кандидаты предоставили избирателям свою  предвы-

борную программу в виде агитационного плаката.  

               Напоминаем, что выборы нового президента состоятся 

21 сентября, в этот же день на «президентском балу» состоится 
его инаугурация, кроме того «жители»  школьной республики при-

мут в свои ряды пятиклассников. Начало «Президентского бала»       

в 16 часов 30 минут. 

   Общешкольное родительское собрание 

      28 сентября в школе состоится общешколь-
ное родительское собрание, на котором будут 

подведены итоги прошлого учебного года, наме-

чены задачи на новый. Участники образователь-

ного процесса: родители и педагоги,  обсудят 

текущие проблемы обучения детей и многое дру-

гое. Начало родительского собрания в 16-30. 
Приглашаем всех родителей принять в нём самое 

активное участие. 

Пр оч итай  с ам!  П ере да й др у го му!  



       Несколько месяцев назад в 
нашей школе сменилось руково-
дство. Должность директора за-
нял её бывший выпускник — 
Александр Витальевич Бойчен-
ко. Мы попросили Александра 
Витальевича ответить на не-
сколько вопросов, чтобы у Вас, 
дорогие читатели, была возмож-
ность поближе познакомится с 
новым руководителем. 

 - Александр Витальевич, где  и 
когда вы родились? 
- Родился я в селе Звериного-
ловском 7 ноября 1977 года.  
 
 - А как вы учились в школе, нра-
вилось ли вам там учиться?  
- Учился в целом нормально, но 
больше любил кататься на мото-
цикле, ремонтировать его. 
 
- Помните ли вы, кто был Ва-
шим первым учителем? 
-  Учительницей в начальной 
школе была Нина Яковлева Мо-
розова. А вообще про учителей 
могу сказать, что есть те, кто 
оказал на меня большое влия-
ние. Это такие учителя, как 
Гульнара Сеитовна учитель рус-
ского языка и литературы. Она 
была молодым специалистом, 
пришла к нам сразу после инсти-
тута и поэтому вела уроки инте-
ресно. Альфия Рустамовна Шни-
пова вела литературу в старших 

- После окончания КГУ устроил-
ся работать в РайОНО и по со-
вместительству устроился в 
Звериноголовскую школу учите-
лем истории и обществознания. 
Проработав в школе 6 лет, уво-
лился и занялся предпринима-
тельской деятельностью. В 2012 
году снова вернулся в Управле-
ние образования, а уже в 2013 
— опять в школу. В 2016 году 
уволился из школы и остался на 
основном месте работы методи-
стом по оздоровительно -
спортивной работе. В 2018 году 
назначен на пост директора 
школы.  
 
- Мечтали ли вы когда-нибудь 
стать директором школы? 
- Нет, не мечтал, но, видимо, у 
судьбы на меня свои планы . 
 
- Став директором, что бы вы 
хотели изменить в школе в 
первую очередь, чтобы в ней 
стало нам учиться еще лучше? 
- Хотел бы наладить дисциплину 
на уроках и во всей школе, мне 
бы хотелось, чтобы дети пони-
мали, что образование нужно 
именно им. Чтобы они только 
радовали своих родителей. 
 
      Хотелось бы поблагодарить  
Александра Витальевича за то, 
что нашёл время в своём плот-
ном графике и ответил на наши 
вопросы.  
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классах. Тоже очень интересно, 
и именно благодаря им я полю-
бил чтение классической лите-
ратуры, например, произведе-
ния Льва Толстого, Федора Дос-
тоевского. До этого читал книги 
попроще — «Остров сокровищ», 
«Граф Монте-Кристо» и, конечно, 

фантастику. Очень важным для 
меня было то, что историю и 
обществознание в старших клас-
сах вели Балин Андрей Андрее-
вич, Виноградов Николай Алек-
сандрович. Именно благодаря 
им я понял, что история и обще-
ствознание – очень интересные 
предметы, если смотреть на них 
под другим ракурсом. Когда я 
пришел в школу после институ-
та, директором школы был Алек-
сандр Тимофеевич Каргаполов . 
Именно он сформировал мое 
представление о том, каким дол-
жен быть руководитель – чело-
веком  справедливым, сильным, 
решительным, вникающим в 
проблемы своих подчиненных и 
помогающим их решать. Он же 
объяснил, каким должен быть 
хороший учитель. Позже дирек-
тором школы стала Анна Ива-
новна Головачева , у нее я нау-
чился работать с документами.  
-  Какие школьные предметы 
были любимым? 
- Любимыми, очевидно, были 
история, обществознание и ли-
тература. Так же нравилась фи-
зика.  
- Какую профессию вы хотели 
выбрать в детстве? 
- В детстве я хотел стать мили-
ционером. 
- Где вы учились после школы? 
- После обучения в школе я по-
ступил в КГУ, который закончил 
в 2000 году.  
 - Где и кем вы работали до то-
го, как стали директором Зве-
риноголовской школы? 
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